

# *Crean comisión parlamentaria de amistad Cuba-Paraguay*

---



Asunción, 15 jun (RHC) La Comisión Parlamentaria de Amistad (CPA) Cuba-Paraguay constituida en esta capital propiciará el avance de las relaciones bilaterales, y en especial las interparlamentarias, aseguró este sábado el embajador de la isla en la nación sudamericana, Francisco Fernández.

De acuerdo con una información del diplomático cubano en su cuenta en Facebook, la CPA recién electa la integran senadores de diversas bancadas del Congreso del Paraguay que desplegarán su actividad en el período 2023-2028.

La junta directiva de la Comisión quedó integrada por la presidenta Noelia Cabrera, del Partido Liberal Radical Auténtico (PLRA), la vicepresidenta, Esperanza Martínez del Frente Guasu Ñemongueta (FG-Ñ), y la Relatora, Blanca Ovelar, de Asociación Nacional Republicana (ANR), aseguró Fernández.

Asimismo, componen el grupo parlamentario, el expresidente del Congreso, Oscar Salomón (ANR), la segunda Vicepresidenta del ente legislativo, Hermelinda Alvarenga (PLRA) y José Ledesma y Dionisio Amarilla, líderes sendas bancadas de PLRA. (Fuente:PL)



## **Radio Habana Cuba**